

# *Usain Bolt: rendre une médaille d'or à cause du dopage me feindrait le cœur*

---



La Havane, 15 juin, (RHC).- Usain Bolt, le grand bolide jamaïquain des pistes, a déclaré que s'il avait à rendre sa médaille d'or conquise aux 4 fois 100 mètres à Beijing 2008, à cause du dopage de son co-équipier Nesta Carter, cela lui feindrait le cœur.

«C'est déchirant parce que toutes ces années j'ai travaillé durement pour accumuler des médailles d'or et pour être un champion» a déclaré Usain Bolt contrarié au journal The Gleaner.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/96913-usain-bolt-rendre-une-medaille-dor-a-cause-du-dopage-me-feindrait-le-coeur>



**Radio Habana Cuba**